

Grafcan difunde en el SALT los productos y servicios que ofrece el Sistema de Información Territorial de Canarias



Los ciudadanos pueden observar, en el stand que tiene la empresa pública en dicho evento, una pequeña muestra de ortofotos históricas que reflejan la evolución del territorio canario

La empresa pública Cartográfica de Canarias (Grafcan), adscrita a la Consejería de Política Territorial, Sostenibilidad y Seguridad del Gobierno canario, que dirige Nieves Lady Barreto, difunde en el Salón Atlántico de Logística y Transporte (SALT) 2017, que se celebra del 25 al 27 de octubre en el Edificio Miller de Las Palmas de Gran Canaria, los productos y servicios que ofrece el Sistema de Información Territorial de Canarias (SITCAN).

Grafcan cuenta, en este evento, con un stand en el que se puede observar una pequeña muestra de las ortofotos históricas realizadas con el vuelo llevado a cabo por el Centro Cartográfico y Fotográfico (CECAF) del Ejército del Aire entre los años 1951 y 1963. Esta muestra ofrece una comparativa entre la imagen tomada en esos años y la imagen de la actualidad correspondiente a zonas estratégicas relacionadas con la red de transporte y zonas aeroportuarias de cada Isla. Las imágenes, además, reflejan cómo ha evolucionado nuestro territorio y el crecimiento experimentado en dichas zonas.

Con la participación en este Salón, Cartográfica de Canarias, un año más, está presente en las ediciones del Salón Atlántico de Logística y Transporte, encuentro que tiene como principales objetivos impulsar el desarrollo de la logística y el transporte, y de las empresas y negocios relacionados con el sector; ampliar, consolidar y

expandir la presencia de las empresas en el mercado canario y en los del entorno; así como promocionar las empresas, productos y servicios, facilitar las relaciones comerciales y los contactos cualificados con el fin de aumentar los volúmenes de negocios.

Otras de las metas que persigue la celebración del SALT son acercar a la ciudadanía información de actividades y servicios, públicos y privados, del sector logístico y del transporte; y contribuir al conocimiento de las ventajas y oportunidades de Canarias como plataforma logística del Atlántico.

SITCAN

El principal exponente de la estrategia de difusión de información geográfica y territorial del Archipiélago es el SITCAN, que engloba servicios y productos sobre información territorial a los que se accede a través de distintas plataformas web, entre las que se encuentran la Infraestructura de Datos Espaciales de Canarias (www.idecanarias.es) y el Servicio de Venta y Descarga de Información Territorial (http://tiendavirtual.grafcan.es).

Cartográfica de Canarias es la entidad responsable de llevar a cabo las actividades de planificación, producción, explotación, difusión y mantenimiento de información geográfica y territorial de Canarias conforme a las directrices y política geográfica del Gobierno de Canarias. Se trata de un servicio especializado del Ejecutivo canario que se constituyó como sociedad anónima por unos principios de eficacia técnica y agilidad administrativa.

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con *

Comentario

Nombre *

Correo electrónico *